

## Nick Rickenbach ist Vize-Schweizermeister im Slalom

Am Wochenende um den 19. – 22. März 2021 wurde die U16-Schweizermeister im Slalom und Riesenslalom gesucht. Nick Rickenbach darf sich nun Vize-Schweizermeister nennen.

In Engelberg fanden am vorletzten Wochenende die Junioren-Schweizer Meisterschaften im Slalom und Riesenslalom statt.

Da der Slalom der Mädchen aufgrund des Wetters am Samstag leider abgesagt werden musste, wird die Slalommeisterin erst im April bestimmt.

Die Jungs hatten am Sonntag dann mehr Wetterglück: Nick Rickenbach (SC Schwyz) zeigte dabei sein Können und holte sich die Silbermedaille. Während er bei Halbzeit noch auf dem 3. Platz war, konnte er sich mit einem starken zweiten Lauf noch auf den 2. Rang verbessern. Ebenfalls mit von der Partie waren die beiden weiteren SKV Athleten Tristan Schelbert (SC Rothenthurm) und Res Hächler (SC Oberwil-Zug). Auch Tristan konnte sich innerhalb der Top Ten klassieren (7. Platz). Res Hächler schied leider bereits im ersten Lauf aus.

Der Riesenslalom am Montag wurde dann nach dem ersten Lauf abgebrochen. Der Nebel wollte nicht mehr verschwinden und liess keinen zweiten Lauf mehr zu. Dabei wurde der erste Lauf gewertet. Nick war in Lauerstellung (5. Platz) und hätte mit einem guten zweiten Lauf bestimmt noch das Podest anpeilen können. Tristan war in der Zwischenzeit auf dem 19. Platz rangiert. Res Hächler schied bereits wieder im ersten Lauf aus.

Bei den Mädchen stand Luana Fleischli (SC-Oberwil-Zug) im Einsatz. Am Freitag fand der Riesenslalom statt. Allerdings schied Luana bereits im ersten Lauf aus und musste somit auf ein tolles Ergebnis verzichten.

